

ニコニコ超会議2023

超鉄道×JRTT

今回の「超鉄道」は、約10時間半の生放送ロケとなっています！



南田 裕介さん (ホリプロマネージャー)

吉川 正洋さん (ダーリンハニー)

岡安 章介さん (ななめ45')



ニコニコ超会議とは

ニコニコ超会議は2012年より開催している「ニコニコ動画のすべて(だいたい)を地上に再現する」をコンセプトに開催されるユーザー主体のニコニコイベントです。



「超鉄道」北陸新幹線延伸区間潜入ロケはこちらから！

※スマートフォンでのタイムシフト視聴はアプリ(無料)が必要です。

2024年春の完成・開業を目指して工事が進む北陸新幹線(金沢・敦賀間)。昨年に続き、株式会社ダウンゴが主催する「ニコニコ超会議2023」でレアな鉄道情報を発信する超会議恒例の「超鉄道」企画に参加しました。

この企画は吉川正洋さん、岡安章介さん、南田裕介さんに北陸新幹線の延伸区間である「金沢・敦賀」間の新駅舎6駅などを巡っていただき、ニコニコ超会議でしか見られない工事の様子をご紹介します。また、南越保守基地では、軌陸装置により軌道上をタイヤで走行できる軌陸車、レールや枕木といった資機材を運搬するために軌道上を走行するトロを見学していただきました。

いよいよ開業まで1年を切った北陸新幹線。今回特別に制作会社の協力のもと、皆さんにニコニコ超会議「超鉄道」の感想をうかがいましたので紹介します。

制作会社に聞きました！ニコニコ超会議の魅力

プロデューサー 川久保 篤さん(株式会社ダウンゴ)



JRTTさんとは今回で2回目ですが、昨年の西九州新幹線で良い経験をさせていただき、今回は踏み込んだカタチで企画を立てました。何度も打ち合わせを行い、ようやく生放送の日を迎えることができました。この企画はダウンゴ側だけではなく、JRTTさんやJR西日本さんの協力があって初めて成立します。関係者全員が「この企画を成功させたい！」という強い気持ちが1つになったからこそだと思います。

ディレクター 田中 匡史さん(株式会社エスピーボン)



今の生活があるのは、JRTTさんのおかげです。普段私たちは、当たり前のように駅に向かい、当たり前のように列車に乗って目的地に移動します。そんな当たり前の光景が、来年春には見られるんだと思うと、感動してしまいました。昨年の西九州新幹線開業前に行った生放送。もちろん当時はお客さんの姿はなかったですが、今は多くの方が駅や列車を利用している…そこには「笑顔」がいっぱい咲いています。来年春には北陸エリアにも満開の笑顔が咲くはずですよ！

Q

ニコニコ超会議「超鉄道」に参加されて、地域の皆さんの雰囲気など感想を聞かせてください



今回見学させていただいた各駅には地元でつくられたものがたくさん取り入れられていて、**細部にまでこだわっている**ことがよく分かりました。とても勉強になりました！



地域の皆さんにも出演いただきましたが、**北陸新幹線開業への想い**があふれていました！



沿線自治体のキャラクターも**エリアの魅力**がにじみ出ていましたね！



今回は**約7万7,000人**の皆さんにご視聴いただきました。北陸新幹線は福井県・石川県のみなならず、**全国から注目されているプロジェクト**だと思います！



開業を楽しみに待っている皆さんがとにかく**熱い!**

Q

ニコニコ超会議「超鉄道」を通じて発見したJRTTの良いところを教えてください



今回は職員の皆さんの人間味ある姿を見ることができました。

私たちがボケたときに突っ込んでいただいたり(笑)生放送ということで緊張されたと思いますが、型通りではなく**めっちゃくちゃ良いロケ**でした！



あれやっちゃダメ、これやっちゃダメと言われると思っていましたが、トロにも乗せていただきました！



少し固いイメージがあり、誤解されている方もいらっしゃるかもしれませんが、今回のロケを通じて視聴者の皆さんにJRTTを知っていただく良い機会になったと思います。

Q

最後にJRTTにメッセージをお願いします



これからも皆さんが**ワクワク**するようなお仕事を期待しています！北陸新幹線敦賀延伸を楽しみにしています！



本当に**夢のある仕事**だと思います！



私たちの**夢を実現**されるお仕事だと思います！ご苦労も多いと思いますが、これからもよろしくをお願いします！

今回のニコニコ超会議「超鉄道」企画では、沿線自治体のキャラクターも登場しました！



小松市イメージキャラクター「カブッキー」



福井市キャラクター「福いいネ!くん」



敦賀市公認キャラクター「ツッガ君」(左)と「よっしー」(右)

